



Berne, le 5 juin 2020

Destinataires:

les partis politiques
les associations faïtières des communes, des villes et des régions de montagne
les associations faïtières de l'économie
les milieux concernés

Modification de la loi sur l'aviation: ouverture de la procédure de consultation

Mesdames, Messieurs,

En date du 5 juin 2020, le Conseil fédéral a chargé le DETEC d'ouvrir une procédure de consultation sur la modification de la loi sur l'aviation (LA) auprès des cantons, des partis politiques, des associations faïtières des communes, des villes et des régions de montagne, des associations faïtières de l'économie et des milieux concernés.

Le délai de consultation est le **1^{er} octobre 2020**.

D'une part, la modification vise à autoriser des tests d'alcoolémie aléatoires sur les membres d'équipage de conduite lors des inspections au sol. D'autre part, elle prévoit que les médecins qui ne sont pas désignés et surveillés par l'OFAC, ainsi que les psychologues ou leurs auxiliaires, peuvent être libérés de leur devoir de confidentialité en cas de doute sur l'aptitude d'un membre d'équipage de conduite ou d'un contrôleur de la circulation aérienne. Elle leur donne enfin la possibilité de notifier une communication à l'OFAC.

Vous êtes ainsi invités à commenter les propositions de modification de la loi et le rapport explicatif.

Les documents mis en consultation peuvent être obtenus à l'adresse internet suivante:
<https://www.admin.ch/ch/f/gg/pc/pendent.html>.

Nous publions les documents sans obstacles conformément à la loi fédérale sur l'élimination des inégalités frappant les personnes handicapées (LHand, RS 151.3). Nous vous prions ainsi de bien vouloir nous faire parvenir vos commentaires si possible par voie électronique (**veuillez envoyer une version PDF ainsi qu'une version Word**) dans le délai de consultation à l'adresse électronique suivante :

esther.jutzeler@bazl.admin.ch



Madame Esther Jutzeler se tient à votre disposition pour toute question ou demande d'information (tél. +41 58 484 52 17).

Nous vous remercions d'ores et déjà de votre intérêt et de votre précieuse collaboration.

Meilleures salutations

Simonetta Sommaruga
Présidente de la Confédération